

Alza el precio del petróleo venezolano en un 30%



Caracas, 8 nov (RHC) La cotización del petróleo venezolano ha crecido en un 30 por ciento, unos 15 dólares por barril en los últimos cuatro meses, informó el ministro de Petróleo y Minería, Eulogio del Pino.

"La cesta petrolera venezolana ha superado la barrera de los 55 dólares por barril, hace unos cuatro meses estaba en el orden de los 40 ó 41 dólares, lo que indica que hemos superado 15 dólares por barril", declaró a la agencia de noticias AVN.

El ministro explicó que este incremento se debe a la labor que realizada por el presidente Nicolás Maduro al impulsar el diálogo y unión entre los integrantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y otros grandes productores como Rusia, resalta Telesur.

La OPEP suscribió un acuerdo con 11 productores externos para reducir en 1,8 millones de barriles la extracción diaria de crudo. La decisión entró en vigencia a inicios de 2017 y ha permitido elevar la cotización del rubro.

"Seguiremos discutiendo abiertamente la extensión de ese acuerdo, por eso el precio de la cesta venezolana que ya supera los 55 dolares el día de hoy (365 yuanes), y debemos seguir impulsándolo", precisó Del Pino.

Los miembros de la OPEP se reunirán el próximo día 30 para discutir estrategias que impulsen el precio del petróleo y estabilizar el mercado.

El Gobierno de Venezuela comenzó a calcular su cesta petrolera en yuanes (moneda china) a partir de septiembre pasado, para enfrentar las sanciones económicas impuestas por Estados Unidos a la nación suramericana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/146831-alza-el-precio-del-petroleo-venezolano-en-un->

30



Radio Habana Cuba